

Xynthia. Huit ans après, une marche silencieuse pour ne pas oublier

dimanche 4 mars 2018, par [Thémis](#)

Ce dimanche 4 mars, à La Faute-sur-Mer, une commémoration a eu lieu en mémoire des victimes de Xynthia. Il y a huit ans, la tempête avait provoqué la mort de 29 personnes dans la commune.

"C'est important chaque année d'être là. On a besoin de venir." Marie-Jeanne a perdu ses parents, il y a huit ans, à La Faute-sur-Mer. Ce dimanche matin, elle a tenu à participer à la marche silencieuse organisée dans la commune, comme 150 autres personnes. Sur place, des familles de victimes, des habitants, des élus, des officiels.

Ce dimanche 4 mars, à La Faute-sur-Mer, une commémoration a eu lieu en mémoire des victimes de Xynthia. Il y a huit ans, la tempête avait provoqué la mort de 29 personnes dans la commune.

"C'est important chaque année d'être là. On a besoin de venir." Marie-Jeanne a perdu ses parents, il y a huit ans, à La Faute-sur-Mer. Ce dimanche matin, elle a tenu à participer à la marche silencieuse organisée dans la commune, comme 150 autres personnes. Sur place, des familles de victimes, des habitants, des élus, des officiels.

Une commémoration sobre, avec un dépôt de gerbes, et sans prise de parole. Hormis celle du préfet pour prononcer, à voix haute, le nom des 29 personnes piégées par l'océan, dans leurs maisons, dans la nuit du 27 au 28 février 2010. Un moment de recueillement pour ne pas oublier, pour que "ça serve de leçon", aussi, espère Elisabeth Tabary, qui perdu son mari et son petit-fils lors de cette terrible nuit.

Source : Ouest France

Auteur :Maryse KERJOUAN

Date : 04/03/2018